

Nächste Info-Veranstaltung am 6. September:

Baby-Kreis am Krankenhaus Holzminden informiert zum Thema Stillhilfsmittel

Freitag 1. September 2017 - **Holzminden (wbm)**. **Der Baby-Kreis Holzminden lädt alle Mütter mit Kindern bis zum ersten Lebensjahr wieder zu einem Info-Nachmittag ins Agaplesion Evangelisches Krankenhaus Holzminden ein.**

In der Hebammengemeinschaft Lebensbaum können am Mittwoch, 6. September zwischen 15 und 17 Uhr wieder Kontakte geknüpft und Erfahrungen ausgetauscht werden. Thema diesmal: „Stillhilfsmittel“.

Fortsetzung von Seite 1

Betreut wird der Baby-Kreis von Kinderkrankenschwestern und Hebammen. Bei jedem der Treffen, die immer am ersten und dritten Mittwoch im Monat (außer in den Ferien) stattfinden, können sich Mütter zu einem ausgewählten Thema gezielt informieren. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.